
走水小学校・馬堀小学校 統合ニュース

Vol．1発行 横須賀市教育委員会 2024.４

～子どもたちのより良い教育環境のために～

○第１回合同学校運営協議会の主な議題

１ 統合に向けた取り組みについて

２ 学校名の検討について

走水小学校・馬堀小学校の令和７年４月の統合に向け、両校の合同学校運営協議会により、

協議を行いながら進めています。４月11日に第１回の会合を開催しましたので、内容について

お知らせします。
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○合同学校運営協議会とは

学校と保護者・地域等の協働を図り、子どもたちの健全育成に取り組むために、

令和4年度から、市立小中学校に学校運営協議会を設置しています。

この両校の学校運営協議会を合同で開催し、情報共有や意見交換を行いながら、

走水小学校、馬堀小学校の統合に向けた取り組みを円滑に進めていくことが目的です。

１ 統合に向けた取り組みについて

統合後の新たな学校に向けた取り組みについて、主に次の（１）～（８）項目について、

検討・調整等を行っていきます。

（１）学校名の検討

地域等の意見を伺い、合同学校運営協議会で学校名候補を協議し、教育委員会において

７、８月に学校名を決定します。

学校名の候補を検討する上で、児童、保護者、地域の皆様からご意見を伺いたいと思い

ますので、詳細は、次のページの「２ 学校の検討について」をご覧ください。

（２）教育課程・校務分掌・行事等の検討・調整

教育課程の調整、その他行事等について、順次、検討を行い、令和７年４月に新たな学

校として始動できるようにします。

学校において検討、決定、実施していきます。

（３）児童の事前交流の検討・実施

両校の実情に応じて、随時、児童間・学校間の交流等を行います。

学校において検討、決定、実施していきます。
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２ 学校名の検討について

第１回の合同学校運営協議会において、学校名の検討方法等について、児童、保護者、地域

の皆様からのご意見を伺うため、学校名候補を募集することとなりました。

応募用紙を、両校の全児童、両校学区内の町内会へ配布しますので、ご意見お願いします。

なお、電子申請でも受け付けておりますので、詳細は以下から市ＨＰをご覧ください。

（１）応募締切日 令和６年５月31日（金）17時00分まで（必着）

（２）応募できる方 ・走水小学校・馬堀小学校に通学している児童・保護者

・馬堀中学校に通学している生徒

・走水小学校区・馬堀小学校区にお住まいの方 など

（３）応募方法 応募用紙を事務局へお持込み、ご郵送、FAXにてご提出ください。

HPから電子申請も受け付けています。

○学校名候補の募集について

ＵＲＬ 電子申請はこちらから →

https://dshinsei.e-kanagawa.lg.jp/142018-u/offer/offerList_detail?tempSeq=72270

（４）ＰＴＡ交流・新組織検討・調整

令和７年４月からの対応について、順次、調整を行います。

両校において協議の場を設けていただきます。

保護者と学校において調整等を行います。

（５）通学の安全確保について

現在、京急バスに対応を相談中です。

７月頃までに方針を決定し、令和７年４月に実施します。

教育委員会において、検討し実施します。

（６）閉校に向けた式典等準備・検討

学校名が決定後、令和７年３月の閉校式等の実施に向けて、検討・準備を行います。

教育委員会において、検討し実施します。

（７）学校開放関係の検討・調整

跡地利用の検討状況によるため時期等は未定です。

なお、跡地利用の運用等が始まるまでの当面の間は、施設の利用はできる見込みです。

（８）跡地利用の協議・検討

財務部が中心となり、地域活動団体の代表者による協議会等の開催に向けた準備を

行います。検討状況によるため時期等は未定です。
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○通学の安全について、走水小学校の学区の中で、信号のない横断歩道が多く、信

号がある横断歩道は一つであり、後は目の前の歩道橋があるだけです。

高学年であればまだ大丈夫かと思いますが、低学年の児童に信号のない横断歩道

を渡らせるのは、すごく怖いと思っています。

（事務局回答）

信号設置については警察の管轄で、設置基準がありますが、このような意見をい

ただいているので、通学の安全確保の対策にかかる一つの要望として、信号のな

い横断歩道について信号の設置というお願いはできると思っています。

様々な対策を組み合わせながら、子どもたちの安全確保に対応したいと考えてい

ます。

○避難所として津波が心配であり、高い所に海上自衛隊の跡地で広い土地がありま

す。そういった土地を活用するといったところも含めて、市一丸となってこの問

題に対応していただければありがたいと思います。

（事務局回答）

市全体で取り組まなければいけないことだと思っていますので、そのような体制

で臨んでまいりたいと思います。

○学校名については、子どもたちの中では、学校名が変わっても変わらなくても、

全然違う名前になっても合体した名前になっても、影響はあまりないのではない

かと思っています。

場所と施設名が完全にリンクしたほうが望ましいと思いますし、子どもへの影響

はあまり考えなくても大丈夫なのかなと思います。

○学校名については心情論がすごくあると思います。

このようなお話から、先ほどの説明でもあった地域同士の分断というところに繋

がるような雰囲気も同時に感じました。

そこにも耳を傾けていただきながら、何が一番なのか決めていければ良いのでは

ないかと思いますのでよろしくお願いします。

（事務局回答）

皆さまからのご意見を伺うと、学校に込められた思い、地域の考え方等、そう

いったものがさまざまだと思います。

この場で決めていくというのは難しいと考えておりますので、アンケートをかけ

て、集まった意見の中でご意見をいただき、候補を挙げ、教育委員会で決定して

いけたら良いと思っています。

３ 合同協議会委員の皆様の主なご意見



地域別小中学校教育環境整備検討協議会について

当日資料や会議録等については、こちらからご覧いただけます。

URL
https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/8115/documents/tiikibetukyougikai.html

事務局（お問い合わせ先）

〒238-8550 横須賀市小川町11番地

横須賀市教育委員会事務局教育総務部教育政策課

電話 046-822-9751 ファクス 046-822-6849

E-メール sc-real@city.yokosuka.kanagawa.jp

～皆さまからのご意見等を受け付けております～

ご意見等がございましたら、ご郵送・ファクス・E-メールにてお願いい

たします。

横須賀市立小中学校適正配置審議会について

当日資料や会議録等については、こちらからご覧いただけます。

URL
https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/8115/
documents/shouchuugakkoutekiseihaichisingikai.html

※いただきましたご意見・ご質問については、「sc-real@city.yokosuka. 
kanagawa.jp」から回答の返信をさせていただいていますが、セキュリ
ティ設定や、迷惑メール対策等で、メールが正しく届かないことがありま
す。お手数をおかけしますが、ドメイン「@city.yokosuka.kanagawa .jp」
のメールを受信できるよう、迷惑メール設定から解除、もしくは受信設定を
していただくようお願いいたします。
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４ これまでの検討過程等

これまでの統合に向けての検討過程等は以下からご確認いただけます。

地域説明会について

令和５年12月及び令和６年２月に開催した地域説明会の当日資料や会議録等について

は、こちらからご覧いただけます。

URL
https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/8115/tekisei.html

mailto:sc-real@city.yokosuka.kanagawa.jp

